

## 9. Mitteldeutscher Länder Cup 2018

Die Erfolgsgeschichte Mitteldeutscher Länder Cup geht weiter.

Mannschaft Sachsen-Anhalt mit großem Starterfeld zum Sieg.

Am 22. September waren in Nienburg 58 Schützinnen und Schützen aus 4 Bundesländern mit 132 Starts gemeldet.

Geschossen wurde in 8 Vorderladerdisziplinen um die Mitteldeutsche Meisterschaft.

Für die Platzierungen der teilnehmenden Schützen wurden Punkte von Platz 1 bis Platz 10 vergeben. Diese wurde zum Gesamtergebnis ihres Landesverbandes gezählt. So, dass zum Schluss die Länderwertung ergab:

1. Platz die Mannschaft aus Sachsen-Anhalt mit 364 Punkten
2. Platz die Mannschaft aus Thüringen mit 238 Punkten
3. Platz die Mannschaft aus Brandenburg mit 86 Punkten
4. Platz die Mannschaft aus Sachsen mit 82 Punkten

Die Mannschaft aus Sachsen-Anhalt konnte aus den Händen des Landesreferenten Volker Gehrmann den echt silbernen Wanderpokal entgegen nehmen.

Hervorragende Ergebnisse wurden in den einzelnen Disziplinen geschossen. So konnte Maik Kirste (Sachsen-Anhalt) mit 145 von 150 möglichen Ringen die Disziplin Perkussionsgewehr gewinnen.

In der Disziplin Perkussionsfreigewehr gewann mit 142 Ringen Harald Rüdiger (Thüringen).

Das Perkussionsdienstgewehr gewann Siegfried Vogel (Sachsen) mit 135 Ringen.

In der Disziplin Steinschlossgewehr 50m ging der Sieg an Ralf Thiem (Brandenburg) mit 140 Ringen.

In den Kurzwaffendisziplinen dominierten die Schützen aus Sachsen-Anhalt.

Den Wettbewerb Perkussionspistole gewann Martin Baumbach mit 140 Ringen und den Wettbewerb Steinschlosspistole gewann Torsten Bohndorf mit 134 Ringen.

Den Wettbewerb Perkussionsrevolver gewann der Thüringer Harald Rüdiger mit 132 Ringen.

Entscheiden für die Länderwertung waren aber auch die vielen Platzierungen und Punkte der Plätze 2 - 10.

Die Vorderladerschützen erlebten in Nienburg einen anspruchsvollen Wettbewerb, aber auch eine Gemeinschaft mit Erfahrungsaustausch und Diskussionen über diese Sportart.

Mit der Siegerehrung und dem versprechen uns im kommenden Jahr am 21.09.2019 in Leipzig, dann zum 10. Mitteldeutschen Länder Cup wieder zu treffen, endete dieser Tag.

Volker Gehrmann  
Landesreferent ST